



Aeropuerto de Culiacán Informa

Culiacán, Sinaloa, a 31 de octubre de 2016.- OMA Aeropuerto Internacional de Culiacán, informa que hoy realizó un Simulacro a Escala Real de Control de Multitudes, con el objetivo de evaluar los procedimientos del Plan de Emergencia del Aeropuerto, así como la coordinación y logística con Autoridades Aeronáuticas, de Gobierno y de emergencia.

Cabe destacar que el simulacro no afectó las operaciones aéreas del Aeropuerto, ni el acceso al Edificio Terminal. Además, las actividades no representaron riesgo alguno para los usuarios, ni las instalaciones.

OMA en su compromiso hacia los grupos de interés, cumple con la normatividad nacional e internacional a través de este tipo de ejercicios de prevención interna, con la finalidad de detectar posibles áreas de oportunidad en sus procesos y de esta manera garantizar la seguridad a usuarios y pasajeros.